

## Cerca de 70 equipos disputarán una apasionante XIX Subida Hermigua – La Carbonera

16/5/2023

**Esta segunda cita del Campeonato de Canarias de Montaña destaca por su altísima calidad, lo que augura una jornada espectacular para el próximo sábado 20 de mayo. Lauren García y su Nova Proto NP01 lucirán el número uno en esta prueba organizada por la Escudería Gomera Racing.**

Hoy martes se ha publicado la lista oficial de inscritos de la XIX Subida Hermigua – La Carbonera, prueba organizada por la Escudería Gomera Racing y que forma parte del Campeonato de Canarias de Montaña y de los certámenes tinerfeños de la especialidad. Se celebra este sábado 20 de mayo.

El regreso de la cita de Hermigua, después de algunos años sin celebrarse, ha sido espectacular, al contar con una lista de participantes cercana a los 70 inscritos, pero, sobre todo, destaca por contar con una calidad altísima que hará las delicias de los aficionados.

Con el número uno estará el actual campeón entre las barquetas, Lauren García. El tinerfeño ha elegido La Gomera para estrenarse en un Regional que seguirá a los mandos de la Nova Proto NP01. En ese mismo apartado, y en sus diferentes categorías, también estarán Sergio Febles (Merlin MP40 CN 2000), Oscar Gutiérrez (Demon Car CM 1000), Jonathan García (Silver Car S3), Zacarías León (BRC B49 Evo) e Iván Galindo (BRC Evo 05).

Entre los Turismos, la batalla por la victoria será tan espectacular que hacía tiempo que no se veía un plantel como el de este fin de semana. José Manuel González, vigente campeón y líder en este apartado, repite con el Porsche 991 GT3. José Alberto Díaz y Juan Luis Cruz también estarán en la línea de salida con sus respectivos Porsche, con los que harán frente al Audi R8 LMS Ultra Evo de Ángel Bello, el Ford Fiesta R5 Plus de Juan Carlos Brito, el Citroën DS3 WRX de Ángel Nicolás Mesa o el Lamborghini Huracan Super Trofeo de Nauzet Brito.

Pero la nómina de turismos candidatos a la zona de podio no termina ahí. Abel Mesa (Mitsubishi Lancer Evo X), Pedro Pérez (Mitsubishi Lancer Evo IX), Víctor Afonso (Mitsubishi Lancer Evo IX), Jonay Fragiell (Mitsubishi Lancer Evo VIII), Juan Lorenzo Fernández (Mitsubishi Lancer Evo IX), Sergio Acosta (SEAT León Supercopa) y José Francisco Acosta (Ford Fiesta R5), entre otros, aspiran a esas posiciones. Pero

# SUBIDA HERMIGUA LA CARBONERA TROFEO NAVIERA ARMAS



conviene no olvidar tampoco a Jonai Rodríguez (Peugeot 106 S16) y a Miguel Quintino (BMW M3), segundo y tercero en la provisional de un Campeonato de Canarias de Montaña que comenzó hace unas semanas en Tejeda (Gran Canaria).

La regularidad sport está compuesta por la participación de Ubay Ravelo-Gustavo Martín (Toyota Starlet), Sandra Armeño-Yaiza Rodríguez (BMW 325i), Armando Díaz-Elena Pérez (BMW 325), Jonay Suárez-Christian Devora (SEAT 127) y José Lorenzo-José Lorenzo (Opel Corsa).

Esta edición de la Subida Hermigua – La Carbonera se completa con otros nueve equipos en Fórmula – Rallye. Entre ellos figura el Renault Clio Rally4 de Jesús Rodríguez-Juan Ricardo Luis, unidad inédita en la isla, al igual que los Ford Fiesta R5 Plus, Lamborghini Huracan Super Trofeo y Citroën DS3 WRX mencionados unas líneas antes.

## Cuatro hermanos compitiendo en Hermigua

En un hecho sin precedentes, la Subida Hermigua – La Carbonera contará con cuatro hermanos en una misma lista de inscritos. Jonai Rodríguez (Peugeot 106 S16 nº 10), José Alexis Rodríguez-Kevin Rodríguez (Honda Civic VTi nº 302) y Lucas Alberto Rodríguez -copilotado por Amanda Montesino- (Hyundai Getz nº 308), disfrutarán en familia de esta prueba de la Escudería Gomera Racing.

La Subida Hermigua - La Carbonera cuenta con el apoyo del Cabildo de La Gomera, Ayuntamiento de Hermigua, Ayuntamiento de San Sebastián, Ayuntamiento de Alajeró, Archiauto – Ford, Naviera Armas, Alimentos de La Gomera, Auto Grúas Gomera, Rótulos Buzanada, Autobuses Mesa, Construcciones y Reformas Basas, Kaligomera, Seguridad y Extintores Garajonay, Fontanería Gomera, LimGomera, Construcciones Rodríguez – Construcción y Reformas en La Gomera y Bar Restaurante Las Chácaras.

